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Abstract (en)
[origin: WO8101186A1] A liquid is injected in the centre of a spraying chamber (12) so as to form a projection cone (17) which is exposed to a jet
of external gas in helicoidal motion. In order to further reduce the size of the droplets (19), these droplets are introduced in a transport and reaction
chamber (20) of a small length and are transported by a helicoidal flow of gas (21). The transport and reaction chamber (20) is preferably defined by
a pot-shaped container, in which the droplets enter through the front wall opposite the open end. This method and the device for its implementation
are particularly well adapted for the practically sootless combustion of combustible liquids, such as oil.

Abstract (de)
Zur Erzeugung von Mikroflüssigkeitströpfchen wird ein Flüssigkeitsstrahl zentral in einen Zerstäuberraum (12) unter Bildung eines Sprühkegels
(17) eingespritzt und dort von einer äusseren schraubenförmigen Gasströmung (13) beaufschlagt. Zur weiteren Reduzierung der Tröpfchengrösse
werden die Tröpfchen (19) in einen Transport- bzw. Reaktionsraum (20) kleiner Baulänge eingeleitet und durch diesen von einer ebenfalls
schraubenförmigen Gasströmung (21) getragen. Vorzugsweise wird der Transport- bzw. Reaktionsraum (20) durch einen topfförmigen Behälter
begrenzt, wobei die Flüssigkeitströpfchen (19) an der dem offenen Ende gegenüberliegenden Stirnseite in den Transport- bzw. Reaktionsraum (20)
eintreten. Das Verfahren bzw. die Anordnung zur Durchführung des Verfarens eignet sich insbesondere zur praktisch russfreien Verbrennung von
brennbaren Flüssigkeiten, insbesondere Öl.
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